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ATA DA REUNIÃO N° 077/2022 DA PLENÁRIAORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

MUNICIPAL DOS DIREITOS DO IDOSO. Realizada na modalidade hibrida, no 2 

dia 20 de outubro de 2022. Na Casa dos Conselhos, localizada na Rua Antônio 3 

Pinto Coelho, 47, Bairro: Sobradinho, no Município de Lagoa Santa/MG. A 4 

Secretária Executiva da Casa dos Conselhos,  Sra. Aline de Souza Neri, com 5 

os participantes relacionados a seguir participaram da reunião.Representante 6 

Governamental: 1. Nilce Guimarães (Gestão); 2. Alexssander Rodrigues Silva 7 

(Assessoria Jurídica), 3. Geovana Muniz da Fonseca (Gestão); 4. Vitória de 8 

Matos Oliveira Alves (CRASII). Representante da Sociedade Civil: 1. Agnea 9 

de Paula Matos (Lions Clube). Sobre a pauta: 1. Novos representantes 10 

suplentes do conselho (gestão e Jurídico); 2. Composição das Comissões; 3. 11 

Edital para utilização do Fundo do Idoso (R$ 25.056,25 Agosto/2022). 12 

Informes Gerais: Edital do SCFV (Publicado site prefeitura); 13 

Desenvolvimento: 1. A secretária executiva, Aline de Souza Neri, deu início a 14 

reunião, fazendo a leitura da pauta. Partindo do primeiro ponto a Sra. Aline, 15 

informa que foi apresentado pelo Sr. Alexssander, a Sra. Samanta Dórote 16 

Gonçalves Fernandes para compor este Conselho, como suplente da vaga de 17 

assessoria jurídica. A Sra. Geovana, presente na plenária, ocupa a vaga como 18 

suplente da Gestão. Referente ao item dois A Sra. Geovana vai verificar com 19 

seu superior se pode ser liberada para compor a comissão de Apoio e 20 

Fiscalização de Entidades. Em relação à composição da Comissão de Normas, 21 

Orçamento e Fiscalização ficou resolvido que definirão o convidado no dia da 22 

reunião desta comissão. Passando para o terceiro item a Sra. Geovana se 23 

prontifica a trazer na próxima plenária, que será realizada no dia 17/11/2022, a 24 

Minuta do edital para utilização do Fundo do Idoso (25.056,25). A Sra. Agnea, 25 

sugere que seja criado um projeto que busque a conscientização, de crianças e 26 

adolescentes, sobre a valorização do idoso, para ser trabalhado nas escolas. A 27 

Sra. Vitória informou a todos os presentes que a Secretaria Municipal de Saúde 28 

ira realizar, no dia 21/10/2022, um evento no Lar dos Idosos Sagrado Coração 29 

de Jesus, onde Fisioterapeutas irão fazer alongamento com os idosos, ficou 30 

acordado que ela ira representando o CRAS II e este Conselho. A Sra. 31 

Geovana sugere que sejam covidados membros religiosos para debaterem 32 

sobre a possibilidade de se realizar atividades nas Casas de Acolhimento de 33 

Idosos (ILPI), de interesse desse público. Em seguida a Sra. Vitória, sugere 34 
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que a Sra. Janice, seja convidada para dar uma capacitação on-line, 35 

gratuitamente para os Conselheiros do CMI. Nada mais havendo a ser 36 

discutido, a reunião foi encerrada e sua ata após lida e aprovada será assinada 37 

pelos presentes. 38 

Aline de Souza neri ________________________ 39 

Nilce Guimarães_________________________________ 40 

Agnea de Paula Matos _______________________________ 41 

 Vitória de Matos Oliveira Alves __________________________________ 42 

Alexssandre Rodrigues Batista _________________________ 43 

 Geovana Muniz da Fonseca _________________________________ 44 


